

Temática de alta relevancia

Con estrategia de sostenibilidad, Grupo Belator avanza en la concientización de los desafíos sociales y ambientales del presente

Institución dedicada a ofrecer proyectos de seguridad integrales se abocó a construir esta política, la cual incorpora principios de gestión responsable, transparencia, ética empresarial, respeto por los derechos humanos, economía circular, mitigación del cambio climático y generación de valor compartido con las comunidades.

En la actualidad, el concepto de sostenibilidad está presente en la mayoría de las actividades humanas, particularmente por su importancia en la preservación de las futuras generaciones. Muchas instituciones y empresas se han abocado a desarrollar sus labores usando de manera responsable los recursos naturales, equilibrando aspectos ambientales, sociales y económicos, tal como se describen los objetivos en este ámbito.

El Grupo Belator, institución centrada en generar proyectos de seguridad para empresas y para la comunidad, comprendió este concepto y a través de su fundación impulsó el desarrollo de su estrategia de sostenibilidad, tras considerar su rol como un actor relevante dentro del país.

Dannae Ramírez Romero, directora ejecutiva de la Fundación Belator, fundamentó la decisión de construir una estrategia de sostenibilidad en la reflexión y compromiso de la institución por evolucionar como un grupo empresarial responsable, consciente y coherente con los desafíos sociales y ambientales del presente.

"Nos impulsó, sobre todo, la necesidad de reconocer que algunas de nuestras líneas de negocio tienen un mayor impacto en el entorno. Por eso, decidimos comenzar este proceso con Soluciones Integrales Estratégicas, una de las empresas del grupo con mayor huella operativa, convencidos de que al transformar esta área, marcamos una pauta para luego extenderla a las demás compañías del grupo. Este es un primer paso estratégico, pero con la mirada puesta en una transformación integral de todo Grupo Belator", señaló Dannae Ramírez.

Consultada acerca de los planteamientos y aspectos considerados en la estrategia de sostenibilidad del

Grupo Belator, la directora ejecutiva de la fundación la describió como una política integral y rigurosa, la cual considera todos los aspectos que la normativa exige, pero también va más allá. "Incorpora principios de gestión responsable, transparencia, ética empresarial, respeto por los derechos humanos, economía circular, mitigación del cambio climático y generación de valor compartido con las comunidades", detalló.

No se trata solo de cumplir con lo exigido por la ley, insistió Ramírez, sino de construir una cultura organizacional más consciente, resiliente y comprometida con el bienestar común y la regeneración del entorno.

Para elaborar la estrategia, el Grupo Belator se apoyó en otras instituciones con experiencia en sostenibilidad. Principalmente en la consultora aBanza, especialista en el tema.

Sobre esa colaboración, Dannae Ramírez acotó: "Nuestra alianza con aBanza se ha construido desde el 2024, con una visión compartida sobre la importancia de la sostenibilidad real y transformadora. Comenzamos con talleres de sensibilización para todo Grupo Belator, luego emprendimos el camino hacia la certificación B, y ahora damos este nuevo paso hacia una estrategia concreta de sostenibilidad con una base sólida".

Complementó lo anterior señalando que en aBanza no solo entienden la técnica, "también comparten nuestra filosofía de impacto positivo y transformación sistémica. Son aliadas que nos retan, nos acompañan y nos ayudan a mantener el enfoque en lo esencial, generar valor, sí, pero sin comprometer el futuro ni dejar a nadie atrás", manifestó.

Con la confección de esta estrategia de sostenibilidad, Grupo Belator aborda temáticas de relevancia para la sociedad actual y futura, contribuyendo al progresivo avance del país.



Equipo de la Fundación Belator: Mariela Daza, encargada de servicios y vinculación; Dannae Ramírez, directora ejecutiva, y Camila Hernández, analista de Recursos humanos.